
Rassegna Stampa 15-05-2018

DICONO DI NOI
CITTADELLASPEZIA.COM 14/05/2018 1

"Residenti e pendolari da rispettare, Trenitalia non è un`agenzia di viaggi"
Redazione

2

CITTADELLASPEZIA.COM 14/05/2018 1
-    -     Treni Sarzana-Cinque Terre, Caprioni scrive a Toti -    -
Redazione

4

CITTADELLASPEZIA.COM 14/05/2018 1
-    -     Sindaci e Parco delle Cinque Terre a Roma. Pecunia: "Non possiamo
combattere da soli" -    -
Redazione

6

CITTADELLASPEZIA.COM 14/05/2018 1
-    -     Acque biancastre a Riomaggiore, colpa della calcina -    -
Redazione

7

GAZZETTA DI PARMA 15/05/2018 23
Basilicanova Anche stavolta una fiera da tutto esaurito
Nicoletta Fogolla

8

GAZZETTINO PADOVA 15/05/2018 52
L`ex naufraga: Sull`Isola dei Famosi mi è mancato lo spritz
Paolo Braghetto

9

greenreport.it 14/05/2018 1
La Plastisfera del Santuario dei cetacei, al via Pelagos plastic free
Redazione

10

levantenews.it 14/05/2018 1
Cinque Terre: "Ricettività e sconti, siamo esterrefatti"
Redazione

12

m.gazzettadellaspezia.it 14/05/2018 1
Accordo Trenitalia - 5terre.com, la posizione dei ricorrenti al TAR
Redazione

14

NAZIONE LA SPEZIA 15/05/2018 42
Premi e applausi ai cronisti in classe = "Cronisti in classe", un grande successo
La città raccontata con gli occhi dei ragazzi
Chiara Tenca

16

NAZIONE LA SPEZIA 15/05/2018 44
Scegliete il caffè nuova classifica = Caffè più buono, rivoluzioni in vetta e in coda
Redazione

20

NAZIONE LA SPEZIA 15/05/2018 48
Protesta di Parco e comitati contro l`accordo con Trenitalia
Redazione

24

NAZIONE LA SPEZIA 15/05/2018 50
Tutti contro tutti ma... per il Parco
Redazione

25

NAZIONE LA SPEZIA 15/05/2018 63
Le semifinali del `Bragazzi`
Redazione

27

PROVINCIA PAVESE 15/05/2018 33
Loco in gita alle Cinque Terre
Redazione

28

REPUBBLICA GENOVA 15/05/2018 7
Cetacei, il santuario soffocato dalla plastica = Il santuario dei cetacei soffocato
dalla plastica
Valentina Evelli

29

rsvn.it 14/05/2018 1
Genova, presentato il progetto "Pelagos plastic free"
Redazione

31

SECOLO XIX 15/05/2018 23
La splendida Liguria e i gioielli inaccessibili
Maria Pia Amico

33

SECOLO XIX LA SPEZIA 15/05/2018 17
Addio al professor De Mattei storico direttore didattico
Redazione

34

SECOLO XIX LA SPEZIA 15/05/2018 21
Cinque Terre , guerra di sconti tra Parco e Trenitalia = "Guerra degli sconti " tra
Parco e Trenitalia: arrivano le nuove card
Patrizia Spora

35

SECOLO XIX LA SPEZIA 15/05/2018 21
Vigili del fuoco, patto rinnovato riapre il presidio a Soviore
Redazione

37

SECOLO XIX LA SPEZIA 15/05/2018 22
Punti di Vista - La splendida liguria e i gioielli inaccessibili
Maria Pia Amico

38

SECOLO XIX LA SPEZIA 15/05/2018 26
Via Fanan per motivi personali in corsa Corrado, Plicanti e Ruvo
Redazione

39

SECOLO XIX LEVANTE 15/05/2018 21
Bus turistici, un flop l`Ascom va all`attacco E il sindaco s`infuria
Silvia Pedemonte

40

STAMPA BIELLA 15/05/2018 49
"Una senior house all`ex ospedale" Il Comune rilancia = "Una senior house
acchiappa-pensionati nell`ex ospedale abbandonato da 4 anni"
Stefania Zorio

42

STARBENE 15/05/2018 60
DELL`AYURVEDA = 4 itinerari in giro per l`Italia
Redazione

44

STARBENE 15/05/2018 64
Cinque terre (la spezia) l`itinerario natura
Redazione

45

IServizi di Media Monitoring



ATTUALITÀ

"Residenti e pendolari da rispettare,
Trenitalia non è un'agenzia di viaggi"
Dopo l'annunciato accordo, i cittadini e i rappresentanti delle categorie ricorrenti al
Tar non ci stanno: "Ci dicano come verranno impiegati quei soldi sul territorio".

C i n q u e  T e r r e  -  V a l  d i  V a r a -  Come non
rimanere esterrefatti di fronte all 'ultima
promozione che prevede il 15% di sconto sulle
strutture e sui servizi nelle Cinque Terre -
anche se poi le strutture sono soprattutto nelle
aree limitrofe - siglato tra Trenitalia e il sito
www.5Terre.com? Per quanto la pubblicità sia
l'anima del commercio, e per quanto sia

normale e giusto ”fare sistema”, ci si chiede come si possa pensare che questa operazione
sia in linea con “l'obiettivo, apprezzato dal Parco, di sviluppare progetti sulla salvaguardia
del verde con il reinvestimento di risorse sul territorio” – mentre di fatto si fa concorrenza
proprio alle strutture di quelle Cinque Terre che si dichiara di volere promuovere? 
E questo in una situazione in cui le strutture interne al Parco sono già in sofferenza - e
sempre più sembrano doverlo essere per gli anni a venire - per i costi sempre più alti a cui i
turisti e le strutture stesse sono assoggettati. Ma se ad una “start-up” si può attribuire
inesperienza, come si può attribuire lo stesso all'azienda ferroviaria e all'Ente Parco, che,
secondo la nota di Trenitalia è stato “preventivamente avvisato della stipula dell'accordo”? In
tutto questo qual'è stato il ruolo dell'Assessorato ai Trasporti e Turismo della Regione
Liguria? Era al corrente della operazione? Intende intervenire a difesa del territorio o lasciare
operare come un un'agenzia di viaggi un'azienda che dovrebbe invece occuparsi di fornire
servizio di trasporto pubblico secondo le aspettative dei cittadini?

Operatori, pendolari e residenti ricorrenti al Tar contro la tariffa maggiorata nelle Cinque
Terre e contro il Contratto di Servizio ferroviario 2018-2032 firmato dalla Regione Liguria
con Trenitalia, chiedono che nell'incontro previsto tra i Sindaci, l'Ente Parco e l'azienda
ferroviaria venga chiarito se questo accordo prevede anche un ritorno economico diretto,
oltre che indiretto, per l'azienda Trenitalia. E visto che l'azienda ferroviaria manifesta
l'intenzione di reinvestire risorse nel territorio, si chiede che i sindaci si facciano portavoce
in modo forte dell'istanza della popolazione residente, oltre che degli operatori e pendolari,
più e più volte manifestata, di conoscere l'ammontare degli introiti derivanti dalla vendita
dei titoli di viaggio da, per e nelle Cinque Terre, e di reinvestire gli ingenti ricavi da tariffa
reintroducendo i treni e le fermate che residenti, operatori e pendolari chiedono ormai dal
2016, (quali il "Parma" e i treni dal Levante del mattino e i treni invernali per citarne alcuni)
necessari anche alla mobilità di quei turisti “semistanziali” che da decenni venivano nelle
Cinque Terre e che ora sempre più spesso preferiscono altre mete. E infine – piuttosto che
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Lunedì 14 maggio 2018 alle 10:13:41 I CITTADINI E I RAPPRESENTANTI
DELLE CATEGORIE RICORRENTI AL

TAR
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lanciare una promozione che costringe le strutture ricettive ad innescare una gara al ribasso
- di contribuire all'abbassamento dei costi per i turisti, tra cui vanno annoverati anche quelli
che soggiornano nelle strutture locali oltre che gli amici e parenti dei residenti in visita,
reintroducendo la tariffa ordinaria per tutti i viaggiatori.

Cade tra le installazioni del
presepe di Manarola

FOTOGALLERY
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POLITICA

Treni Sarzana-Cinque Terre, Caprioni
scrive a Toti

Sarzana - Val di Magra - "Sta per iniziare la
stagione estiva. Le bellissime Cinque Terre
sono assalite da un numero inverosimile di
visitatori, che rischiano di comprometterne il
delicato equilibrio ambientale e le normali
condizioni di vivibilità quotidiana. Per molti
visitatori e turisti si prospetta affollamento,
treni intasati, difficoltà nel poter godere i
panorami e la magica atmosfera di quei luoghi,
col risultato che torneranno delusi e affaticati

dalla loro gita". Inizia così la lettera inviata da Nicola Caprioni, assessore al turismo di
Sarzana, al presidente della Regione Toti sul tema dei collegamenti fra Val di Magra e i
borghi patrimonio dell'Unesco. 

"Occorre offrire alle Cinque Terre una “valvola di sfogo” - aggiunge - che consenta di
dirottare parte di quegli eccessivi flussi su aree, che, se non sono la stessa cosa, possono
comunque offrire un clima tipicamente ligure, scenari stupendi e aree ad alta valenza
naturalistica. Parlo di Sarzana, dei comuni della Valle del Magra e del territorio del Parco di
Montemarcello-Magra-Vara. In queste aree i turisti potrebbero inoltre trovare
un’importante offerta di beni storico culturali dagli scavi di Luni antica alle fortezze di
Sarzana, dal centro di Castelnuovo Magra con i suoi capolavori artistici agli scenari di
Montemarcello e Bocca di Magra e molto altro. Spazi ampi, una variegata offerta di scenari
ambientali, mare, collina, bosco, fiume, laghetti, piana agricola, un’ottima offerta
commerciale e eccellenti prodotti tipici". 

"Si parla di soppressione del Parco di Montemarcello, che sicuramente va riformato e
rilanciato, ma questo potrebbe essere invece uno strumento utile per offrire a quei turisti
un territorio tipicamente ligure con vegetazione mediterranea sul mare.
La mia richiesta è semplice: anticipare la partenza delle corse ferroviarie per le Cinque Terre
dalla stazione di Sarzana (con sosta a Vezzano Ligure). Questo potrebbe riguardare i treni
che compiono la tratta La Spezia – Levanto e quelli che compiono la tratta La Spezia – Sestri
Levante od anche La Spezia – Genova.
Questa soluzione potrebbe offrire numerosi vantaggi: Offrire un accesso facile, fuori dal
traffico cittadino della Spezia per i mezzi che accompagnano i turisti ai treni, con
conseguente riduzione dell’intasamento alla Spezia. Far trovare treni con posti disponibili e
non super affollati per chi s’imbarchi a Sarzana. Offrire una reale alternativa ai turisti che
soffocano con una presenza eccessiva le Cinque Terre. Favorire lo sviluppo turistico dei
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Lunedì 14 maggio 2018 alle 20:40:56 SARZANA@CITTADELLASPEZIA.COM
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territori della Valle del Magra.
Offrire binari per la sosta dei treni, contando sul fascio di binari largo di Sarzana. Favorire
l’interazione e le sinergie turistiche e commerciali tra i vari territori dell’estremo levante
ligure. Offrire nuove opportunità di collegamenti per i cittadini che si spostano per motivi di
lavoro, di studio ed altro tra i comuni della Val di Magra, il capoluogo provinciale, quello
regionale e viceversa. Oggi, raggiungere le Cinque Terre in treno da Sarzana non è affatto
facile, perché esistono solo pochissimi treni e tra le 9,00 del mattino e le 12,30 non esiste
nessun mezzo. A fronte di decine di treni tra La Spezia e Levanto o tra La Spezia e Sestri
Levante, Sarzana e l’intera valle del Magra sono completamente isolate con grave disagio
per la popolazione e negative ricadute economiche per il tessuto commerciale e ricettivo.
Chiediamo alla Regione Liguria di adoperarsi per la piena realizzazione della nostra
proposta. Siamo certi di poter contare sulla Vs. sensibilità ai problemi dei territori della
Liguria e sul vostro interessamento verso i comuni della Valle del Magra".
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Sindaci e Parco delle Cinque Terre a
Roma. Pecunia: "Non possiamo
combattere da soli"

Cinque Terre  -  Va l  d i  Vara -  Si  è tenuta
q u e s t a  m a t t i n a  p r e s s o  i l  M i n i s t e r o
dell’Ambiente la riunione nell’ambito del Piano
strategico per il turismo sostenibile, alla
presenza delle Amministrazioni locali, il Parco
N a z i o n a l e ,  l a  D i r e t t r i c e  d e l  M i n i s t e r o
dell’Ambiente, e i referenti nazionali e regionali
del Mibact.

"Un incontro che rappresenta un passo
importante verso la definizione di una strategia unitaria - spiega il sindaco di Riomaggiore
Fabrizia Pecunia -, coordinata a livello nazionale, volta alla tutela del nostro patrimonio".

"Nel corso degli interventi - prosegue Pecunia - sono emerse le principali criticità sulle quali
intervenire tempestivamente: sovraffollamento, dissesto idrogeologico, calo demografico.
Abbiamo sottolineato l’esigenza di dotare le Amministrazioni di strumenti concreti e
coordinati".

Sono state individuate delle priorità sulle quali intervenire: agricoltura, qualità dell’offerta
commerciale e turistica, infrastrutture e strumenti attuativi.

"E’ emerso con forza il grido di aiuto lanciato da parte dei sindaci delle Cinque Terre che
condividono la paura di essere lasciati soli a combattere contro speculazioni e visioni di
breve periodo - prosegue -. Siamo arrivati ad un punto di non ritorno, le decisioni del
prossimo futuro determineranno la sopravvivenza o meno della nostra identità culturale.
Tutto questo partendo da un punto fondamentale: la condivisione con il territorio e i suoi
abitanti. Saremo riconvocati a breve per un confronto al quale non dovrà mancare la
partecipazione di Regione Liguria".
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Acque biancastre a Riomaggiore, colpa
della calcina

C i n q u e  T e r r e  -  V a l  d i  V a r a -  Ca lc ina.
Un'improvvida dispersione di calcina in mare.
Questa la causa del colore biancastro assunto
dalle acque di Riomaggiore poco meno di un
mese fa (QUI). A darne oggi notizia, l'assessore
regionale all'ambiente Giacomo Giampedrone.
"Calcina pura, residuo di lavori edili - ha
spiegato l'ex sindaco di Ameglia -. Certo non un
bello spettacolo, ma i valori rilevati da Arpal
sono tutti sotto i livelli di guardia. Gli esiti

registrati dall'Agenzia saranno trasmessi alla Capitaneria".
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Home » News » Aree protette e biodiversità » La Plastisfera del Santuario dei cetacei, al via Pelagos plastic free

Aree protette e biodiversità | Inquinamenti | Rifiuti e bonifiche | Scienze e ricerca

Progetto di Legambiente ed Expédition MED mirato al monitoraggio e alla riduzione dei rifiuti plastici

nel Santuario Pelagos

La Plastisfera del Santuario dei cetacei, al via
Pelagos plastic free
Occhi puntati su prodotti chimici tossici e di microbi potenzialmente invasivi e dannosi per le specie

marine
[14 maggio 2018]

A 9 anni dal recepimento della Direttiva europea sulla

Strategia marina, l’obiettivo del raggiungimento di

“buono stato ecologico” entro il 2020 è ancora molto

lontano. Intanto si sono però intensificati gli studi su

macro e micro plastiche  che hanno evidenziato, senza

ombra di dubbio, che i rifiuti plastici continuano a

invadere le spiagge e i mari del Mediterraneo senza

risparmiare aree di pregio come quella di Pelagos, il

Santuario internazionale per i mammiferi marini

istituito da Italia, Francia e Principato di Monaco.

Legambiente e la Ong francese Expédition MED

ricordano che «La plastica rappresenta tra l’80 e il 90%

dei rifiuti dispersi nell’ambiente marino e costiero.

Quello che vediamo galleggiare sulla superficie del

mare e arenarsi sulle spiagge però è solo la punta dell’iceberg di un problema ben più complesso. Sui fondali

oceanici si trovano infatti oltre 100 milioni di tonnellate di rifiuti. Rifiuti che, portati dalle correnti raggiungono anche le

aree più remote. Gli impatti sulla fauna marina dei rifiuti plastici sono numerosi, anche a causa delle diverse forme e

dimensioni del rifiuto, e se i principali riguardano l’aggrovigliamento e l’intrappolamento degli esemplari, è

l’ingestione a suscitare ulteriore preoccupazione perché può portare a malnutrizione, morte per soffocamento,

ostruzione del tratto intestinale, inedia e, ancora, a problemi per il sistema endocrino a causa dell’esposizione alle

sostanze tossiche contenute o adsorbite dalla plastica (ftalati, PCB e altre sostanze). I rifiuti plastici offrono inoltre un

substrato per organismi o uova, che possono essere trasportati in nuovi ambienti al di fuori dei loro confini naturali,

favorendo così la diffusione di specie aliene, un fenomeno che rappresenta la seconda minaccia per la biodiversità e

l’integrità degli ecosistemi».

Recenti studi, condotti proprio nel Santuario Pelagos, hanno dimostrato che «le aree di accumulo delle

microplastiche coincidano con quelle in cui si concentra il plancton di cui si nutrono le balenottere comuni»

(Balaenoptera physalus). XSEcondo le due associazioni, «E’così che le microplastiche (frammenti più piccoli di 5

mm) possono entrare nella catena alimentare di questi grandi filtratori e esporli ai microorganismi (batteri, alghe,

virus, invertebrati microscopici) che colonizzano i rifiuti plastici in mare, la cosiddetta “Plastisfera”, un nuovo

ecosistema marino composto da specie potenzialmente patogene che mettono a rischio la salute di delfini, balene e

altri cetacei nelle acque del Santuario e la biodiversità del Pianeta».

E proprio quella che ormai è stata ribattezzata la Plastisferà sarà il “sorvegliato speciale” del progetto Pelagos Plastic

Free di Legambiente ed Expédition MED,  che è stato presentato oggi a Genova e che si pone l’obiettivo di «prevenire

e ridurre i rifiuti di plastica nel Santuario Pelagos, attraverso azioni di governance, monitoraggio scientifico e

sensibilizzazione di stakeholders specifici». Il progetto, finanziato dal Segretariato Pelagos, con la partecipazione del

Parco Nazionale dell’Arcipelago Toscano, del Parco Nazionale delle Cinque terre, Mareblu, Novamont e Unicoop

Firenze, vedrà il coinvolgimento di autorità costiere, aree protette, associazioni dei pescatori, università e istituti di

ricerca, scuole, turisti, diving e volontari.

Pelagos Plastic Free agirà su tre fronti: governance, monitoraggio scientifico e sensibilizzazione di stakeholders

specifici. Il primo step riguarderà il tema dei rifiuti: dalla raccolta differenziata in casa alle infrastrutture per il ritiro, dal

trasporto allo smaltimento e al riciclo, esiste un’intera filiera da potenziare. Il progetto prevede la raccolta, diffusione e

promozione delle migliori pratiche nel settore, tramite workshop di condivisione con le amministrazioni locali in
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Liguria, Toscana e Francia. Con le prime azioni previste tra giugno e agosto 2018, verrà invece monitorata la plastica

galleggiante nelle acque del Santuario Pelagos, verranno prelevati campioni da analizzare alla foce del fiume Arno e

nel porto di Pisa e in alcuni porti in Francia. L’analisi del DNA delle comunità di microrganismi costituenti la

Plastisfera del Santuario, effettuate dal Nioz (l’Istituto olandese per la ricerca marina), servirà a identificare le specie

di alghe, batteri e virus che proliferano sui rifiuti di plastica, influenzando gli equilibri dell’ecosistema marino.

Il responsabile mare di Legambiente, Sebastiano Venneri, ha sottolineato che «Tutti gli studi confermano che la

cattiva gestione a monte è la principale causa della dispersione dei rifiuti anche in mare e che è urgente agire, in

sinergia con le amministrazioni locali, gli operatori del mare e i cittadini, sensibilizzando e diffondendo le pratiche

virtuose per frenare la produzione di rifiuti plastici e migliorare i processi di riutilizzo, riciclo e smaltimento».

Tosca Ballerini, coordinatrice del programma scientifico 2018 di Expédition MED, concorda e conclude ricordando

che si tratta di «Azioni che è necessario intraprendere urgentemente soprattutto per evitare l’incremento

dell’inquinamento da plastica negli ecosistemi marini. La frammentazione dei rifiuti plastici è la prima fonte di

produzione di microplastiche, particelle con dimensione minore di 5 mm, una forma di inquinamento impossibile da

quantificare e difficile da rimuovere. L’inquinamento da plastica preoccupa molto, vista la presenza di questo

materiale nei contenuti stomacali di pesci, tartarughe, mammiferi marini e in organismi filtratori come ad esempio le

cozze».
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Cinque Terre: “Ricettività e sconti, siamo esterrefatti”

14 Mag 2018

Dal Comitato dei cittadini, pendolari e Operatori economici delle Cinque
Terre riceviamo e pubblichiamo

Cinque Terre : sconti sulle strutture turistiche e maggiorazioni sui treni? Un
suggerimento a Trenitalia e alla Regione Liguria per “il reinvestimento di
risorse sul territorio”

Come non rimanere esterrefatti di fronte all’ultima promozione che
prevede il 15% di sconto sulle strutture e sui servizi nelle Cinque Terre –
anche se poi le strutture sono soprattutte nelle aree limitrofe – siglato tra
Trenitalia e il sito www.5Terre.com?

Per quanto la pubblicità sia l’anima del commercio, e per quanto sia
normale e giusto “fare sistema”, ci si chiede come si possa pensare che
questa operazione sia in linea con “l’obiettivo, apprezzato dal Parco, di
sviluppare progetti sulla salvaguardia del verde con il reinvestimento di
risorse sul territorio” (nota di Trenitalia, Il Secolo XIX domenica
13.5.2018) – mentre di fatto si fa concorrenza proprio alle strutture di
quelle Cinque Terre che si dichiara di volere promuovere?

E questo in una situazione in cui le strutture interne al Parco sono già in
sofferenza – e sempre più sembrano doverlo essere per gli anni a venire –
per i costi sempre più alti a cui i turisti e le strutture stesse sono
assoggettati!

Ma se ad una “start-up” quale è 5Terre.com si può attribuire inesperienza,
come si può attribuire lo stesso all’azienda ferroviaria e all’Ente Parco,
che, sempre secondo la nota di Trenitalia è stato “preventivamente
avvisato della stipula dell’accordo” ?

In tutto questo qual’è stato il ruolo dell’Assessorato ai Trasporti e Turismo
della Regione Liguria? Era al corrente della operazione? Intende
intervenire a difesa del territorio o lasciare operare come un un’agenzia di
viaggi un’azienda che dovrebbe invece occuparsi di fornire servizio di
trasporto pubblico secondo le aspettative dei cittadini?

Operatori, pendolari e residenti ricorrenti al Tar contro la tariffa maggiorata nelle Cinque Terre e
contro il Contratto di Servizio ferroviario 2018-2032 firmato dalla Regione Liguria con Trenitalia,
chiedono che nell’incontro previsto tra i Sindaci, l’Ente Parco e l’Azienda Ferroviaria venga chiarito se
questo accordo con la “start-up” 5terre.com prevede anche un ritorno economico diretto, oltre che
indiretto, per l’azienda Trenitalia.

E visto che l’azienda ferroviaria manifesta l’intenzione di reinvestire risorse nel territorio, si chiede che
i Sindaci si facciano portavoce in modo forte dell’istanza della popolazione residente, oltre che degli
operatori e pendolari, più e più volte manifestata,

di conoscere l’ammontare degli introiti derivanti dalla vendita dei titoli di viaggio da, per e nelle Cinque
Terre,

e di reinvestire gli ingenti ricavi da tariffa reintroducendo i treni e le fermate che residenti, operatori e
pendolari chiedono ormai dal 2016, (quali  il “Parma” e i treni dal Levante del mattino e i treni
invernali per citarne alcuni)  necessari anche alla mobilità di quei turisti “semistanziali” che da decenni
venivano nelle Cinque Terre e che ora sempre più spesso preferiscono altre mete.

PRIMA PAGINA AMMINISTRAZIONI CRONACA AGENDA SPORT SPETTACOLI SCUOLA LAVORO Webcam

Golfo Paradiso Santa e Portofino Rapallo e Zoagli Chiavari e Carasco Lavagna e Cogorno Sestri e Val Petronio Cinque Terre Entroterra Val di Vara

"Il sito utilizza cookie, anche di terze parti, per offrire servizi in linea con le tue preferenze e in alcuni casi per inviare messaggi pubblicitari. Chiudendo questo banner, scorrendo la pagina o proseguendo la

navigazione, ne acconsenti l\u2019uso. Per saperne di pi\u00f9 o negare il consenso consulta l'informativa." Informazioni
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Testata giornalistica registrata con autorizzazione del Tribunale di
Chiavari del 10 Aprile 2009 num. 332/09

Avviso: le pubblicità che appaiono in pagina sono gestite
automaticamente da Google. Pur avendo messo tutti i filtri
necessari, potrebbe capitare di trovare qualche banner che
desta perplessità. Nel caso, anche se non dipende dalla nostra
volontà, ce ne scusiamo con i lettori.
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© 2018 Levante News. Studio Helix, via Venti Settembre 34, 16036 Recco (Ge), P.I. 02060830995 - All rights reserved.

E infine – piuttosto che lanciare una promozione che costringe le strutture ricettive ad innescare una
gara al ribasso – di contribuire all’abbassamento dei costi per i turisti, tra cui vanno annoverati anche
quelli che soggiornano nelle strutture locali oltre che gli amici e parenti dei residenti in
visita, reintroducendo la tariffa ordinaria per tutti i viaggiatori.

Monterosso, lunedì 14 maggio 2018

I cittadini e i rappresentanti delle categorie ricorrenti al TAR

Ti potrebbero interessare anche:
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Accordo Trenitalia - 5terre.com, la posizione dei ricorrenti al TAR

Accordo Trenitalia - 5terre.com, la posizione dei ricorrenti al TAR
Un suggerimento a Trenitalia e alla Regione Liguria per “il reinvestimento di risorse sul territorio”.

 

Come non rimanere esterrefatti di fronte all'ultima promozione che prevede il 15% di sconto sulle strutture e sui servizi nelle Cinque Terre - anche se poi le strutture sono
soprattutte nelle aree limitrofe – siglato tra Trenitalia e il sito www.5Terre.com?

Per quanto la pubblicità sia l'anima del commercio, e per quanto sia normale e giusto ”fare sistema”, ci si chiede come si possa pensare che questa operazione sia in
linea con “l'obiettivo, apprezzato dal Parco, di sviluppare progetti sulla salvaguardia del verde con il reinvestimento di risorse sul territorio” (nota di Trenitalia, Il Secolo
XIX domenica 13.5.2018) – mentre di fatto si fa concorrenza proprio alle strutture di quelle Cinque Terre che si dichiara di volere promuovere?

E questo in una situazione in cui le strutture interne al Parco sono già in sofferenza – e sempre più sembrano doverlo essere per gli anni a venire - per i costi sempre più
alti a cui i turisti e le strutture stesse sono assoggettati!

Ma se ad una “start-up” quale è 5Terre.com si può attribuire inesperienza, come si può attribuire lo stesso all'azienda ferroviaria e all'Ente Parco, che, sempre secondo
la nota di Trenitalia è stato “preventivamente avvisato della stipula dell'accordo” ?

In tutto questo qual è stato il ruolo dell'Assessorato ai Trasporti e Turismo della Regione Liguria? Era al corrente della operazione? Intende intervenire a difesa del
territorio o lasciare operare come un un'agenzia di viaggi un'azienda che dovrebbe invece occuparsi di fornire servizio di trasporto pubblico secondo le aspettative dei
cittadini?

Operatori, pendolari e residenti ricorrenti al Tar contro la tariffa maggiorata nelle Cinque Terre e contro il Contratto di Servizio ferroviario 2018-2032 firmato dalla
Regione Liguria con Trenitalia, chiedono che nell'incontro previsto tra i Sindaci, l'Ente Parco e l'Azienda Ferroviaria venga chiarito se questo accordo con la “start-up”
5terre.com prevede anche un ritorno economico diretto, oltre che indiretto, per l'azienda Trenitalia.
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E visto che l'azienda ferroviaria manifesta l'intenzione di reinvestire risorse nel territorio, si chiede che i Sindaci si facciano portavoce in modo forte dell'istanza della
popolazione residente, oltre che degli operatori e pendolari, più e più volte manifestata, di conoscere l'ammontare degli introiti derivanti dalla vendita dei titoli di viaggio
da, per e nelle Cinque Terre e di reinvestire gli ingenti ricavi da tariffa reintroducendo i treni e le fermate che residenti, operatori e pendolari chiedono ormai dal 2016,
(quali il "Parma" e i treni dal Levante del mattino e i treni invernali per citarne alcuni) necessari anche alla mobilità di quei turisti “semistanziali” che da decenni venivano
nelle Cinque Terre e che ora sempre più spesso preferiscono altre mete.

E infine – piuttosto che lanciare una promozione che costringe le strutture ricettive ad innescare una gara al ribasso - di contribuire all'abbassamento dei costi per i turisti,
tra cui vanno annoverati anche quelli che soggiornano nelle strutture locali oltre che gli amici e parenti dei residenti in visita, reintroducendo la tariffa ordinaria per tutti i
viaggiatori.

 

I cittadini e i rappresentanti delle categorie ricorrenti al TAR

 14-05-2018 09:59

Autore: Redazione Gazzetta della Spezia 
Categoria: Cronaca Cinque Terre

 

Condividi!

Fai conoscere questa notizia anche ai tuoi amici!

m.gazzettadellaspezia.it
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Scegli il tuo comune:

Iniziativa mirata al monitoraggio e alla

riduzione dei rifiuti plastici nel

Santuario Pelagos

Genova, presentato il
progetto “Pelagos plastic
free”

di Gianluca Firpo - 14 maggio 2018 - 13:00

Genova. Il progetto “Pelagos Plastic Free”nasce dalla necessità di

ridurre l’inquinamento marino da plastica per proteggere le diverse

specie di cetacei che vivono nel Santuario Pelagos che si estende tra

Liguria, Toscana, Sardegna, Principato di Monaco e Francia.

L’iniziativa, verrà condotta su tre livelli: ricerca scientifica, governance e

sensibilizzazione, ed è condotta da due associazioni: Legambiente e

la francese Expédition MED. La parte scientifica consiste nella raccolta

di cinquanta campioni di acqua in mare nelle zone di accumulo del

rifiuti marini del Mar Ligure e nell’analisi per la definizione delle

comunità di organismi presenti; la parte dedicata alla sensibilizzazione

punterà all’attivazione di target specifici finalizzata a percorsi didattici e

formativi per gli insegnanti delle scuole e iniziative di pulizia di spiagge

e fondali. Infine, l’azione di governance punta a creare una

collaborazione con tra le amministrazioni locali.

“Tutti gli studi confermano che la cattiva gestione a monte è la

principale causa della dispersione dei rifiuti anche in mare. Lo ha

affermato Sebastiano Venneri, responsabile del settore mare di

Legambiente Nazionale durante la conferenza stampa di questa

mattina. “E’ urgente agire in sinergia con le amministrazioni locali, i

cittadini e gli operatori del mare sensibilizzando e diffondendo

pratiche virtuose in tema di rifiuti plastici”. 
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La plastica, infatti, rappresenta tra l’80 e il 90% dei rifiuti dispersi in

mare e sulle coste e gli impatti sulla fauna marina e sull’uomo posso

essere rilevanti.

“La frammentazione dei rifiuti plastici

, spiega Tosca Ballerini, coordinatrice del

programma scientifico Expédition MED, è

la prima fonte di produzione di

microplastiche impossibili da quantificare

e rimuovere. L’inquinamento da plastica

preoccupa molto, vista la presenza di

questo materiali nei mammiferi marini,

pesci e cozze di cui si nutre l’uomo”.  

Il progetto è finanziato dal Segretariato

Pelagos Plastic Free con la partecipazione

del Parco Nazionale dell’Arcipelago

Toscano, del Parco Nazionale delle Cinque Terre, autorità costiere,

aree protette, associazioni dei pescatori, università istituti di ricerca,

scuole, turisti, sub, volontari e soggetti privati.

Autore   Articoli recenti

Gianluca Firpo
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